



## **El PRI, en contra de cualquier iniciativa que violente el régimen democrático: Alejandro Moreno**

Desde el gobierno, el PRI ideó y construyó el Instituto Federal Electoral (IFE), y hoy INE, y así lo entregó, sin cortapisas, a la ciudadanía, constituyéndose en la institución baluarte de la democracia en México. Por eso, de ninguna manera podríamos participar en su pulverización, afirmó Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor.

<https://efekto10.com/el-pri-en-contra-de-cualquier-iniciativa-que-violente-el-regimen-democratico-alejandro-moreno/>